

NACIONES UNIDAS
CONSEJO
DE SEGURIDAD



Distr.
GENERAL

S/6972*
24 noviembre 1965
ESPAÑOL
ORIGINAL: FRANCÉS

CARTA DEL 22 DE NOVIEMBRE DE 1965 DIRIGIDA AL SECRETARIO
GENERAL POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE ALBANIA

Tengo el honor de transmitirle adjunta una copia de la declaración del Gobierno de la República Popular de Albania, de fecha 16 de noviembre de 1965, sobre la situación en Rhodesia del Sur.

Le ruego tenga a bien hacer distribuir el texto de la presente declaración entre todos los Estados Miembros de la Organización, como documento oficial de la Asamblea General y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Halim BUDO
Representante Permanente de la
República Popular de Albania
en las Naciones Unidas

* Se distribuye asimismo con la signatura A/6116.

DECLARACION DEL GOBIERNO DE LA REPUBLICA POPULAR DE ALBANIA
SOBRE LA SITUACION EN RHODESIA DEL SUR

El 11 de noviembre del año en curso las autoridades colonialistas de Rhodesia del Sur proclamaron de manera ilegal y unilateral la "independencia" de Rhodesia del Sur y entregaron todo el poder a la minoría racista blanca. Esta medida es un nuevo acto colonialista, una grave provocación contra el pueblo africano de Rhodesia del Sur y contra la libertad de los pueblos de Africa, y un desafío a los países y pueblos amantes de la paz del mundo entero.

El Gobierno de la República Popular de Albania condena con la máxima energía ese acto arbitrario y provocativo del grupo racista de Ian Smith y de los imperialistas británicos que tratan de perpetuar así el yugo colonialista sobre la desdichada población africana de Rhodesia del Sur (Zimbabwe).

El pueblo albanés y su Gobierno han seguido siempre con simpatía la justa lucha de liberación del pueblo de Zimbabwe y lo han apoyado sin reservas. Asimismo, en el actual período de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas, la delegación albanesa, solidaria con el pueblo de Zimbabwe y de los países de Africa, ha apoyado plenamente las resoluciones presentadas por éstos. Ha condenado enérgicamente los planes y las intrigas de las Potencias colonialistas y de sus instrumentos de maniobra en Rhodesia del Sur, la discriminación racial, las persecuciones y el terror bárbaro de un puñado de racistas blancos contra 4 millones de africanos. Ha pedido que se ponga inmediatamente en libertad a los detenidos políticos y que se concedan las libertades democráticas y la igualdad política completa a la población autóctona; ha sostenido firmemente el derecho del pueblo de Zimbabwe de acceder a cualquier precio a la independencia nacional, incluso mediante la fuerza.

El pueblo albanés, como los pueblos de Africa y del mundo entero, ha acogido con profunda indignación la noticia de la proclamación de la falsa independencia de Rhodesia del Sur por un puñado de racistas blancos, que ha sido sostenido y alentado en este sentido por el Gobierno británico, que, como Potencia colonial, es el principal responsable de los actos del "gobierno" racista de Rhodesia del Sur.

El imperialismo británico y el imperialismo internacional, que tienen grandes intereses en Rhodesia del Sur, tratan de transformar ese país en una cabeza de puente colonialista en Africa dirigida contra la lucha de liberación de los

pueblos africanos oprimidos y contra los Estados africanos independientes. De este modo en este nuevo crimen contra el pueblo de Zimbabwe se hallan implicadas varias Potencias imperialistas y colonialistas, a cuya cabeza se hallan los imperialistas norteamericanos, que son los peores enemigos de la libertad de los pueblos de Africa y del mundo entero y tratan de que Rhodesia del Sur caiga en sus garras colonialistas. De palabra, los Estados Unidos de América y las demás Potencias colonialistas se muestran afligidos por la situación creada en Rhodesia del Sur, pero en la práctica apoyan a los racistas blancos y al Gobierno británico. De este modo, cuando el 5 de noviembre de 1965, en la Asamblea General de las Naciones Unidas una mayoría aplastante de Estados Miembros, entre ellos la República Popular de Albania, denunció el dominio de los racistas blancos y de Gran Bretaña en Rhodesia del Sur y reafirmó el carácter legítimo de la lucha del pueblo de Zimbabwe por la libertad y la independencia nacional, los Estados Unidos y sus aliados de la OTAN y otros votaron en contra de la resolución presentada por los países afro-asiáticos, con lo cual formaron abiertamente partido a favor de los imperialistas británicos y del grupo racista de Smith.

El pueblo africano de Rhodesia del Sur conoce bien a sus enemigos seculares, los colonialistas, racistas e imperialistas; por eso, no espera que la salvación llegue de ellos ni de las supuestas "fuerzas de las Naciones Unidas" que no pueden ser sino instrumentos de los imperialistas y de los colonialistas que actúen en contra de los pueblos que aspiran a la libertad. El pueblo de Zimbabwe hará frente a la nueva y peligrosa situación apoyándose en primer lugar, en sus propias fuerzas y en la solidaridad activa de los pueblos hermanos de Africa y de los pueblos amantes de la libertad del mundo entero. Lucha por una causa justa que cuenta con el apoyo de todos los países y de todos los pueblos que precian la paz.

Al reafirmar su solidaridad con el pueblo de Zimbabwe, el pueblo albanés protesta enérgicamente y con indignación, junto con los pueblos amantes de la paz de Africa y del mundo entero, contra la nueva conspiración colonialista tramada en Rhodesia del Sur. Pide que se ponga fin inmediatamente a la intolerable situación creada por los racistas blancos y el Gobierno británico en Rhodesia del Sur y que se reconozca al pueblo de Zimbabwe el derecho a la libre determinación, a la libertad y a la independencia nacional.

...
/...

El Gobierno de la República Popular de Albania declara que no reconoce ni reconocerá al "gobierno" reaccionario de Smith, que no ha establecido ni establecerá ninguna relación con él, que apoyará firmemente la justa lucha del pueblo de Zimbabwe contra el imperialismo y el colonialismo, y expresa su profundo convencimiento de que el pueblo de Zimbabwe triunfará en esa justa lucha.

EL CONSEJO DE MINISTROS DE LA
REPUBLICA POPULAR DE ALBANIA

Tirana, 16 de noviembre de 1965

